
                                                                                                      Köln, den  16. 5. 2018 

Frau Bezirksbürgermeisterin 
Helga Blömer-Frerker 
 
Frau Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker 
 

 

Anfrage:  
Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
Wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 

Sitzung der Bezirksvertretung Lindenthal am 2018 zu setzen: 
 
Wer hat die Aufstellung der Werbe- und Informationstafeln im 
Rheinenergiesportpark genehmigt  und wurde das Einvernehmen des 
Stadtkonservators, des Amtes für Grünflächen und der Unteren 
Landschaftsbehörde eingeholt und wie haben die Teile der Verwaltung 

sich zu diesen Schildern positioniert ? 
..... 
(Teilversiegelung des Weges vom Parkplatz P1 zum Franz-Kremer-
Stadion): 
Wie kann ein politischer Beschluß für das städtische Eigentum, der 
grundsätzlich Versiegelung mit Asphalt in Grünflächen verbietet, nicht 
beachtet werden ? 
... 
 
 
Begründung:  
Diese Anfrage AN/1094/2016 wurde zur BV am 27. 6. 2016 gestellt und 
bis heute nicht beantwortet. Wir bitten um umgehende Beantwortung.  
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Claudia Pinl,   Fraktionsvorsitzende        

Bündnis 90/Die Grünen          


